



Sorry, but this page still haven't any translation.
We hope this will be fixed in the near future.

cruise Escale inaugurale de l'Azamara Onward au port de Rouen

Le paquebot Azamara Onward a effectué une escale inaugurale à Rouen le mercredi 4 septembre, puis à Honfleur le samedi 7 septembre. Il avait à son bord 600 passagers, majoritairement américains.

Published on 19/09/2024



©HAROPA PORT / JF Damois

Le **MS Azamara Onward**, anciennement **R Three** et **Pacific Princess**, est un navire de croisière détenu et exploité par Azamara Croisiers depuis 2022. Il a été construit en 1999 par les Chantiers de l'Atlantique à Saint-Nazaire pour la compagnie Renaissance Croisiers.

Après deux journées passées à Rouen, ce luxueux navire de **181 mètres de long pour 25 mètres de large** a descendu la Seine pour faire escale à Honfleur. A cette occasion, HAROPA PORT et l'Office de tourisme de Honfleur ont organisé une cérémonie de remise de tape de bouche le samedi 7 septembre.

Les tapes de bouches, qui servaient auparavant à protéger les pièces d'artillerie sur les navires de guerre, sont désormais un cadeau traditionnellement offert au commandant d'un navire à l'occasion de sa première escale dans un port.



71, quai Colbert, 76600 Le Havre
[+33\(2\) 79 18 05 00](tel:+33279180500)